

日頃の練習の成果を観客に披露

第11回チャリティー芸能発表会

民謡や舞踊など日頃の練習成果を発表しあうとともに、出演者や来場者から募金を集め、福祉活動に役立てることを目的としたチャリティー芸能発表会が6月3日、神崎ふれあいプラザで開催されました。

今回で11回目を迎えた発表会は、神崎町のみならず近隣の市町から大正琴・歌謡・詩吟・民謡・ハワイアンフラダンス・コーラス・フォークダンスなど34の演目が披露されました。大勢の観客を元気づけるとともに魅了しました。また、午前と午後の最後には、ゲストとしてプロ歌手のステージも行われました。発表会終了後には、お楽しみ抽選会が行われ、最後まで声援を送ってくださった観客に素敵なプレゼントが贈られました。なお、集まった募金は、神崎町社会福祉協議会へ寄付されました。



趣ある音色の大正琴



衣装も鮮やかなハワイアン・フラ



ハーモニカ演奏に合わせて観客が合唱



ロビーに展示された文化協会の木工芸と華道のコラボ作品



ヨーヨーが釣れたよ!!

ホットドックの味がクワ?



子ども会お楽しみ会

多くの子供たちが楽しみにしている、子ども会お楽しみ会が5月26日、神崎ふれあいプラザで開催されました。

ペットボトルボーリングや輪投げ・空き缶積みなどのいろいろなゲームに挑戦したり、水ヨーヨー釣りやくじ引きを楽しんだりしました。また、ポップコーンやホットドックなどをおいしく食べて、会場には子供たちの笑顔や笑い声が溢れていました。